
 
 
 
 

Notre société a opté pour INTRAPRINT en Juillet 2003. 

 

Suite à un cahier des charges précis, et en constante relation avec notre prestataire 

informatique local, nous avons tous été séduits par cette GPAO (facilité d’utilisation, 

compatibilité avec nos matériels, possibilité d’évolution, volonté d’AIRE INFO de faire 

progresser INTRAPRINT en partenariat avec les desiderata clients). 

 

L’équipe est réactive, « façonnable » selon nos besoins propres. 

 

Seul « couac » : nous avions des demandes de modification qui n’ont été traitées que plusieurs 

mois après l’installation d’INTRAPRINT et qui ont pénalisé son utilisation quotidienne. 

 

 

 

 

         Jérôme TIMSTIT 

         Directeur Général 


